
議会報告会 実施報告書 

実施日時 平成２５年１１月２６日（火）１９：００～２０：２０ 

会 場 中郷公民館 来場者数 ７人 

担当班 Ｃ 

上原修一、宮崎則夫、立石武志、有馬茂人、北村伸治、佐々木真  

司会進行 北村伸治 

報 告 

説 明 

(総務) 立石武志 (産経) 宮崎則夫 

(文教) 有馬茂人 (駅前) 佐々木真 

パワーポイント 有馬茂人、佐々木真 

１．質疑応答及び意見 

（１）総務民生常任委員会の報告 

Ｑ：非常用マンホールトイレについて、通常時から、｢非常時はここに設置さ

れます｣といった様な表示はしないのか？ 

Ａ：市の当局にお伝えする。 

 

（２）産経建設常任委員会の報告 

 特になし 

 

（３）文教厚生常任委員会の報告 

  特になし 

 

（４）敦賀駅前整備についてのご意見 

Ｑ１：融雪等の対策ついてはどうなっているのか？ 

Ａ１：散水設備などは整っている。 

 

Ｑ２：工事中の現在アーケードがなく、雨雪をしのげない。駅前広場の完成図

によると、市民交通ゾーンの周りにはアーケードができる予定である。

このアーケードを先に建設し、仮のバス、タクシー乗り場として活用で

きないか。 

Ａ２：この工事は一体型の工事になっており、部分的にできるのかどうかも含

めて確認が必要である。 

 

 



（５）市民からの市議会、市政へのご意見 

Ｑ：吉河から塩浜工業へとつながる県道について、信号の手前で従来よりも

道幅が狭くなっており、大きいトラックも通るため通勤時には混雑する。

自転車で通学する学生も通る道であるが人身事故も発生している。応急

処置として何か考えているか。 

  Ａ：一度、調べてみる必要がある。 

 

意見：敦賀第二基幹区の西側の道がずっと舗装が行われないままになってい 

る。国鉄の土地との関わりもあり舗装が困難であると聞いているが、川

を覆うなど国鉄の土地を使わずに道を整備してほしい。 

 

 

 敦賀市議会議長 常岡 大三郎 殿 

 

  平成２５年１２月２６日 

    

   敦賀市議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

              代表者   Ｃ班  佐々木 真     


